

ABSTRAK

Umar, Rifki, 2010, NIM : 06010105, **Perubahan Peran Ekonomi Keluarga Korban Tsunami Dalam Pembentukan Keluarga Sakinah**, Skripsi jurusan Al-Ahwal As-Syakhsiyyah Fakultas Syari'ah Universitas Islam negeri Maulana Malik Ibrahim Malang,

Dosen Pembimbing : **Dr. Hj. Mufidah, CH, M. Ag**

Kata Kunci : Perubahan peran, Ekonomi, Keluarga Sakinah

Penulisan ini dilatar belakangi oleh rasa keingintahuan tentang bagaimana peran perubahan ekonomi kehidupan anggota keluarga korban tsunami dalam pembentukan keluarga sakinah, adapun yang dimaksud dengan perubahan adalah perubahan peran pencari nafkah yang disertai dengan perubahan hasil di dalam perekonomian keluarga.

Tujuan penulisan ini sepintas ingin mengetahui seberapa jauh pemahaman anggota keluarga korban tsunami tentang keluarga sakinah, yang kedua untuk mengetahui seberapa besar perubahan peran ekonomi anggota korban tsunami sedangkan yang ketiga untuk mengetahui seberapa besar upaya para anggota korban tsunami untuk mewujudkan keluarga sakinah.

Metode yang di gunakan didalam penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif kualitatif, yaitu menceritakan segala sesuatu yang dicari sebagaimana yang terdapat didalam rumusan masalah.

Pandangan keluarga korban tsunami tentang keluarga sakinah sebagai keluarga yang utuh, baik dari segi material maupun financial dan juga di dalamnya muncul sifat saling memahami, dan sifat memberikan kepercayaan di dalam suatu keluarga.

Adanya perubahan peran ekonomi keluarga korban tsunami, dikarenakan adanya beberapa hal. Diantaranya 1. dikarenakan adanya suatu kebutuhan ekonomi sehingga membuat kehidupan didalam keluarga saling membantu, 2. dikarenakan adanya kesadaran di dalam sebuah keluarga tersebut sehingga didalam keluarga terjadi hubungan timbal balik antara suami istri.

Adapun upaya yang dilakukan keluarga korban tsunami di dalam mewujudkan keluarga yang sakinah dengan cara menumbuhkan sifat saling keterbukaan antar keluarga dengan cara saling memahami, komunikasi baik didalam pengambilan keputusan atau dalam kehidupan sehari-hari.